

AL CHE Y MIGUEL en el 2001.
Víctor Toro. Octubre 2001

Un día 5 y un 8 de octubre se estremecieron las conciencias del universo. Dos grandes figuras de la revolución latinoamericana caían en combates desiguales con sus enemigos, las burguesías chilenas y Bolivianas vendidas al imperialismo norteamericano los asesinaron sin darle chances, Miguel enfrentados a 600 militares dirigidos por la siniestra DINA cayó en combate en la calle Santa Fe en el Barrio de San Miguel en Santiago de Chile, el 8 de octubre el Che, Ernesto Guevara el guerrillero heroico es asesinado después de ser arrestado por el orden del imperialismo y el pentágono de los EEUU. Así quisieron eliminar la inteligencia y sabiduría de dos grandes luchadores sociales, con cualidades para dirigir y educar a los pueblos sin banderas y sin fronteras. Humildemente honor a quienes honor merecen.

En un día como hoy 5 y 8 de octubre del 2001 estamos enfrentados a una incruentada por las consecuencias producidas por los ataques a las torres gemelas en New York, también vivimos una amenaza latente de guerra promovida por los productores de armamentos, las multinacionales y por sus ideas reaccionarias, estamos enfrentados a una persecución desenfrenada en contra de los opositores al imperialismo y a la burguesía lacayesca, los inmigrantes indocumentados de los países afines al imperialismo están en calidad de secuestrados, inmóvil y bajo el terror psicológico de los medios de prensa al servicio del imperio, sufren cacerías y arrestos, torturas y encarcelamientos.

Mientras los miles de familiares de los desaparecidos en las Torres Gemelas se tendrán que conformar con un certificado de defunción, un poquito de tierra o un pedazo de hierro de las Ex Torres Gemelas, pero con mucho bla, bla., sobre el ataque al Pentágono no se informa y no se sabe mucho, inicialmente se habló de 900 desaparecidos y de un sargento del Ejército Chileno., pero ahora ni chus ni muchis.

En un día como hoy recuerdo la caída en combate de Che y Miguel, si pudieramos arrear el pasado y presente no habría papel ni espacio para una reflexión de verdad, por ello vamos a lo sucinto, por aquí estamos enrolados con el movimiento antiglobalización y antiguerra, las reuniones, marchas y acciones se dan por doquier, habeces preciento que alguien nos pisa los talones, pero así y todo recordamos en medio de unos acontecimientos aunque aún incierto que ya se abren las puertas a unos enfrentamientos sociales y populares de unas envergaduras que solo el resultado mismo dirá., lo que sí se que en un día como hoy como haber y como siempre estamos donde el presente nos dice debemos estar.

En este 5 de octubre del 2001 un recuerdo para el Che y Miguel Enriquez, por su lucidez, decisiones combatientes, elaboraciones teóricas y solidaridad internacionalista, a ellos y a todos nuestros caídos hasta la victoria siempre.

A la gran familia arriba y al otro lado de la cordillera, por los llanos y pampas de Copiapó, a los Perros Muertos, Pudahuel, la Gran Esperanza, la

Victoria, la Recabarren en Coronel, La Lenin en Concepcion, las 26 y con su bandera, a los viejos y jovenes de los 60, 80, 90 y 2000., por sobre todos a ustedes los del Gap, los con y sin pañoletas verdes, rojas y negras, a los huelguistas de Illapel, los compas de los Puertos y Caletas, los maestros y maestras, a los de las radios comunitarias, los que hacen barricadas y mueven la batucada, a los que transmiten rompiendo fronteras los compas de Chileradio.CL, a los de las paginas W, charquicanes, enzaladas con cebolla y el poroto, con cualquier Pretexto, los de la memoria y Neltume. A la gran comunidad mapuches de Alto Bio Bio, a sus dirigentes y activistas arrestados en las carceles de la democracia Concertacionistas, a los cabros Mapuches de la RM que se huevieron con el Number ONE , a los de la Coordinadora y a los hermanos de la X.X, a los miristas organicos, inorganicos y por todas partes, a los internacionalistas que aun pelean por las causas justas de otros hermanos pueblos, Peru, Colombia, Ecuador, Mexico, Venezuela y quien sabe donde mas, a todo nuestro pueblo pobre en esta hora de recuerdos y de nuevos enfrentamientos que se bate contra el hambre, la cesantia y represion, a la Nacion mapuches y pueblos indigenas que combaten heroicamente contra el Estado y gobierno racista, son pues por sobre todo tiempos de labor paciente, de contruccion y reconstruccion., con alegria y amor, lo demas es ganancia.

Se muy bien que los desafios son tremendos y las exigencias aun mas grandes, que las guerras, contrarrevoluciones y golpes aunque duros momentos, tambien a la larga nos traen buenos anuncios, nadien sera capas de resistir la crisis que se nos avecina, una crisis en las entrañas de los montruos del mundo constituira ademas un drama social y una movilizacion a escala internacional, solo podra ser resuelta por los afectad@s y entonces mis hermanas y hermanos ahi estaremos nosotr@s y aunque no queramos, debemos procurar que este cambio y o recambio sea lo menos dolarosa a una revolucion., pero el cambio es la unica alternativa y en ese bote nos vamos tod@s, si es que no queremos naufragar una vez mas.

Por ello en un dia como hoy los combates se dan por todas partes y en diferentes niveles, censillos y complejos, ahora sin cortinas de hierro y sin muros, sin las disciplinas y las ordenes de un CC ni de una CP, pero con unas exigencias mayores con unos hombres y mujeres mas preparados y mas desididos gestando los instrumentos al nivel de los tiempos nuevos que vivimos, la autonomia popular, la democracia base, la organizacion territorial y el poder popular, el cuadro politico y economico-social se empieza a prestar para que una vez mas la revolucion sin apellidos se ponga de moda, alistemonos en cada uno de nuestros frentes y como miristas rindamos homeje a Che y Miguel, reforzando los quehaceres diarios de la lucha de nuestros trabajadores, ahi mismo donde usted esta, sin cambiarse de lugar social ni nada, si esta en la Funa siga funando, si esta en la marcha por la Vida siga Marchando, si esta en la carcel siga viendo la manera de arrancarse, si esta en un comite de solidaridad siga luchando por los derechos humanos y por la libertad de todos nuestros combatientes presos politicos, si vive en una poblacion reintegrese al grupo de mujeres, si esta sin casa forme un comite y tomese un terrenito, integrese al comite de la juventud, a los viejitos, si esta en la Escuela bregue con los cabros de la asamblea y en la universidad primero estudie y luche, organise y levante la conciencia de sus amig@s, si eres un intelectual piensa y escribe por nosotros, si vive por novena y o octava region apoye la resistencia del pueblo mapuche, si es un abogado defiendenos, un artista pinta, canta y bailale libertad y a la esperanza de unos dias mejores para los pobres, escribanos un poema, miles de poemas de amor y liberacion, si esta en la Concertacion rompa fila y integrese a la lucha de su pueblo y al amplio movimiento organizacional de base, autonomo, clasista y libertario. Tod@s podemos hacer algo es mas podriamos hacer lo imposible. Unanse contod@s en la comunidad, en la cuadra y el territorio, lo demas se construye paralelo, en el silencio del invierno, el verano y la primavera que ya viene.

Para esto ultimo es que nos preparamos,ustedes por ahi,nosotros por aqui.,Ja,Jaj.a.

A los clandestinos,perseguidos y en las masmorras y carceles de alta seguridad,a los que trabajan sin mostrarse mi admiracion y respaldo incondicional.Viva el Mir de Miguel Enriquez.

Recordando a Miguel y al Che,reafirmamos una vez mas:

En esta lucha a muerte contra el imperialismo no hay frontera

!!Crear, Crear Poder Popular!!!

!Adelante con Todas las Fuerzas de la Historia !!

Victor Toro Ramirez.

5 al 8 de octubre 2001.



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios “Miguel Enríquez”, CEME:

<http://www.archivo-chile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2005

